EN PRIMERA PERSONA

Carta de Javier Nieva desde el penal de Alto Comedero

Soy Javier Nieva preso político de Morales bajo la presidencia de Mauricio Macri. Me encuentro detenido en el Servicio Penitenciario N° 7 en Alto Comedero de la provincia de Jujuy desde el 26 de noviembre de 2016.

Quiero empezar saludando a todxs lxs compañeros y compañeras, a lxs dirigentes políticos y sociales, hombres y mujeres que trabajan para levantar nuestra Argentina que ha sido devastada por las políticas neoliberales llevadas a cabo por el gobierno de Mauricio Macri. Fui penado a 8 años de prisión por una causa armada, como las que armó Bonadío en contra de nuestra compañera Cristina. Y aquí en nuestra provincia también con complicidad de medios locales y del sensacionalismo mediático a la orden del día.

A pesar de la adversidad a la que me enfrento, me encuentro bien y con las ilusiones y las convicciones renovadas, con nuestra sociedad que le dijo basta a las mentiras. Los excluidos y los nadies volverán a



soñar con un trabajo, con educación, con un techo digno porque están Alberto, Cristina, Axel, el peronismo, el kirchnerismo. Volvemos a reconstruir nuestra Argentina.

Por eso compañeros desde mi lugar de detención les envío un fuerte abrazo a todos y todas.